

Erogará Sagarpa 50% del presupuesto en 4 meses: Cárdenas (El Financiero 08/12/08)

Erogará Sagarpa 50% del presupuesto en 4 meses: Cárdenas (El Financiero 08/12/08)(Oved Contreras / Finsat)
Lunes, 8 de diciembre de 2008 BOCA DEL RÍO, Ver., 7 de diciembre.- A fin de contrarrestar los efectos de la crisis financiera mundial, el titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), Alberto Cárdenas Jiménez, anunció que se tiene lista una estrategia para agilizar la entrega de subsidios a los principales rubros que se verían afectados. La dependencia "pondrá en marcha un plan para que en los primeros 120 días del próximo año se hayan entregado cerca de 27 mil millones de pesos, que representan la mitad" de su gasto en "apoyos a las actividades productivas, en los sectores agropecuarios con más riesgos de afectaciones por la crisis". En el marco de la entrega de tres mil 370 millones de pesos del Programa de Estímulos a la Ganadería (Progan), el funcionario federal confió en que el sector agropecuario será de los menos afectados con los vaivenes de la economía mundial. Advirtió, no obstante, que el campo mexicano no está exento de efectos negativos, sobre todo por la inestabilidad de precios de productos en el mercado internacional y de los insumos. Se conforma "un plan que funcione como paraguas financiero a partir de estos recursos etiquetados por los diputados federales, y la meta será apresurar el programa operativo para que en los primeros cuatro meses de 2009 se hayan entregado la mitad de los subsidios a todas las ramas con mayores riesgos de inestabilidad financiera". Aunque se prevé que el sector agropecuario salga bien librado en 2009, Cárdenas Jiménez dijo que no se descarta arrancar programas emergentes para defender con presupuesto al campo. "Habrá sectores que requieran bomberazos para salir de los apuros económicos, y estaremos listos para intervenir a partir de la flexibilidad que nos dio la Cámara de Diputados en el ejercicio del presupuesto del próximo año." Por otra parte informó que a través de un despacho internacional de abogados, el gobierno federal defenderá a los ganaderos del país ante la nueva disposición de los requisitos de exportación de ganado en pie "Cool" que aplica Estados Unidos. "Nosotros defenderemos a los ganaderos, así como lo hicimos con el tomate, chile, queso y hasta los molcajetes, que también fueron señalados como culpables de la salmonela que afectó a EU, y ese caso lo ganamos con bases técnico-científicas."